

Obras de galleta y caramelo en la Escuela Infantil “Los Cedros”

EL ALCALDE INAUGURA LA EXPOSICIÓN “POR AMOR AL ARTE”.

Vva. de la Cañada, 20 de mayo.- El Alcalde, Luis Partida, inauguró ayer la muestra “Por amor al arte”, acompañado por las Concejales de Educación e Infancia, Rosa M^a García y M^a del Tránsito Luis Hernández, respectivamente.

“Por amor al arte” es el título del proyecto de formación, promovido por el equipo profesional de la Escuela Infantil Municipal “Los Cedros”, con el apoyo del Ayuntamiento y la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, a través de su Centro Regional de Apoyo a la Formación de la Infancia. El proyecto gira en torno a la expresión artística y especialmente, a la pintura como un vehículo de transmisión del aprendizaje (de educadores a niños) y de recepción de múltiples experiencias.

Por las salas y pasillos del centro educativo, se exponen obras de artistas contemporáneos como Ninoska, Casilda Matrán o Belén Elorrieta. También los rincones y las paredes están decoradas con las pinturas y trabajos realizados por los alumnos (de 0 a 3 años), con materiales de todo tipo como el papel pinocho, la cartulina o la plastilina y menos comunes como: galletas, caramelos, paraguas, discos compactos, cucharas de madera, etc.

El Alcalde, Luis Partida, destacó el trabajo del equipo directivo y de los educadores de la escuela infantil: “Es para mi un honor inaugurar una muestra de arte en la que se respira tanta ilusión y cariño, en la que se pone de manifiesto no sólo la gran imaginación de los pequeños sino también la maravillosa labor desempeñada por sus educadores”.

